Die Vertreter/innen der Jugendverbände im Kinder- und Jugendhilfeausschuss:

Stefanie Lux - Kreisjugendring München-Stadt, Bund der Deutschen Katholischen Jugend Christian Agi - Bund der Deutschen Katholischen Jugend Hans Radspieler - Münchner Sportjugend Michael Stritar - Evangelische Jugend München Andro Scholl - DGB-Jugend

Änderungsantrag Kinder- und Jugendhilfeausschuss am 05.07.2017 (gemeinsame Sitzung mit dem Bildungsausschuss, Bauausschuss, Finanzausschuss, Kreisverwaltungsausschuss, Ausschuss für Stadtplanung und Bauordnung und dem Verwaltungs- und Personalausschuss)

TOP 1: Schulbauoffensive 2013 - 20130, Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 08675

II. Antrag der Referentin im Kinder- und Jugendhilfeausschuss:

Der Kinder- und Jugendhilfeausschuss als vorberatender Ausschuss empfiehlt den anderen Ausschüssen und der Vollversammlung, hinsichtlich der mit dem 2. Schulbauprogramm mit zu behandelnden Kindertageseinrichtungen, dieser Beschlussvorlage zuzustimmen. (wie Text)

Neu:

Der Kinder- und Jugendhilfeausschuss als vorberatender Ausschuss empfiehlt den anderen Ausschüssen und der Vollversammlung, das Referat für Bildung und Sport hinsichtlich der Planung von Räumen für die Schülermitverantwortung (SMV) zu beauftragen, auch in den Mittelschulen solche Räume vorzusehen und in allen Fällen (Gymnasien, Realschulen und Mittelschulen) eine eigenständige Zugänglichkeit für die Nutzer/innen zu ermöglichen.

Begründung:

In Rahmen der Schulbauoffensive sind jeweils SMV Räume für jedes Gymnasium (24 qm) und für jede Realschule (20 qm) vorgesehen. Für Mittelschulen sind jedoch keine Räume vorgesehen. Diese Schlechterstellung der SMV in Mittelschulen ist nicht begründbar. Ehrenamtliches Engagement von SchülerInnen in der SMV muss oftmals außerhalb der Unterrichtszeiten erfolgen. Daher ist die Nutzbarkeit der SMV Räume auch am Abend und am Wochenende für das Gelingen der SMV notwendig. Im Sinne einer eigenständigen Nutzbarkeit der Räume ist eine eigenständige Zugänglichkeit für die Nutzer/innen erforderlich. Auf Nachfrage konnte das RBS keine Aussagen zur Zugänglichkeit der SMV Räume geben (z.B. Zugang von außen und / oder ohne Aufsperren durch Hausmeister).